

**PERMISSION DE REPRODUIRE ET  
DE DISTRIBUER LE MÉMOIRE DE  
MAÎTRISE**

**PERMISSION TO REPRODUCE AND  
DISTRIBUTE THE M.A.  
MEMOIR**

<u>Nom de l'auteur/Name of Author</u>  	
<u>Adresse postale/Postal Address</u>  	
<u>Grade/Degree</u> <b>MAÎTRISE ES ARTS / MASTER OF ARTS</b>	<u>Année d'obtention/Year granted</u>  
<u>Titre du mémoire/Title of memoir</u>  	
<u>Sous la supervision de/Under the supervision of</u>  	

*L'auteur permet, par la présente, au Département d'histoire de l'Université d'Ottawa et à ses représentants de prêter et/ou exceptionnellement, de reproduire par photocopie ou photographie, le mémoire de maîtrise, au prix coûtant, aux bibliothèques ou aux chercheurs qui en feront la demande pour fins de recherche.*

*The author hereby permits the Department of History of the University of Ottawa, and its representatives to lend and exceptionally, reproduce the M.A. memoir by photographic means or by photocopying and to sell such reproductions at cost to libraries and to scholars requesting them for research purposes.*

*Les droits de publication par tout autre moyen et pour vente au public demeureront la propriété de l'auteur du mémoire de maîtrise.*

*The right to public the M.A. memoir by other means and to sell it to the public is reserved to the author.*

\_\_\_\_\_  
DATE

\_\_\_\_\_  
(AUTEUR)

\_\_\_\_\_  
SIGNATURE

\_\_\_\_\_  
(AUTHOR)